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PROVINCIA DELLA SPEZIA 
COMUNICATO STAMPA 
 
 
LA PROVINCIA DELLA SPEZIA HA CHIESTO AL MINISTRO DELLE 
INFRASTRUTTURE DI MANTENERE DEFINITIVO IL CASELLO AUTOSTRADALE DI 
CEPARANA SULL’A12 
 
LA LETTERA DEL PRESIDENTE PERACCHINI È IN LINEA CON QUANDO 
ESPRESSO DALLA REGIONE LIGURIA 
 
SARÀ IL COMPLETAMENTO, GARANTENDO UN ALTERNATIVO SERVIZIO 
PARALLELO, DEL PROGETTO IN CORSO PER LA NUOVA BRETELLA DI 
COLLEGAMENTO SANTO STEFANO MAGRA – CEPARANA. 
 
PERACCHINI: “UNA DECISIONE NECESSARIA PER VENIRE INCONTRO ALLE 
ESIGENZE DEGLI ABITANTI E DELLE AZIENDE DEL TERRITORIO. OGGI ESISTE UN 
CASELLO PROVVISORIO CHE HA DIMOSTRATO QUANTO SIA IMPORTANTE 
GARANTIRE UNA RETE VIARIA PRIVILEGIATA TRA LE DUE SPONDE DEL MAGRA, 
NON SOLO PER RIDURRE I TEMPI DI PERCORRENZA, MA ANCHE PER SOSTENERE 
IL TURISMO E LE IMPRESE, OLTRE CHE PER L’INDISPENSABILE SERVIZIO A 
FAVORE DEI RESIDENTI. CON LA NUOVA BRETELLA DI COLLEGAMENTO SANTO 
STEFANO MAGRA – CEPARANA, GARANTIREMO POI L’ATTESO COMPLETAMENTO 
DELLA RETE VIARIA ANCHE SU UNA VIABILITÀ ORDINARIA, SEMPRE NELL’OTTICA 
DI AVERE IL MINOR IMPATTO POSSIBILE DEL TRAFFICO SU DI UN SOLO 
TRACCIATO E SENZA PERDERE LE OPPORTUNITÀ DI UNA STRADA PUBBLICA”. 
 
 
 
 
La Provincia della Spezia, così come la Regione Liguria, con una lettera del Presidente della 
Provincia della Spezia, Pierluigi Peracchini, ha richiesto al Ministro delle Infrastrutture, Enrico 
Giovannini, di avviare un iter amministrativo per formalizzare le pratiche necessarie alla 
collocazione, quale infrastruttura definitiva, del casello autostradale di Ceparana, lungo l’autostrada 
A12, inserendolo tra quelle previste della nuova concessione autostradale attualmente in fase di 
assegnazione.  
Il casello, quali sistema definitivo, rientrerebbe pienamente nella concezione di viabilità al servizio 
dei cittadini e delle imprese, previsto del programma di razionalizzazione e messa in sicurezza del 
sistema viario provinciale e sarebbe un completamento, garantendo un alternativo servizio parallelo, 
del progetto, già avviato, della nuova bretella di collegamento Santo Stefano Magra – Ceparana. 
 
“Come Provincia della Spezia, in linea con quando fatto dalla Regione Liguria, abbiamo 
sensibilizzato il Ministro delle Infrastrutture Enrico Giovannini sulla necessità di avviare un 
procedimento autorizzativo per rendere definitiva l’infrastruttura del casello autostradale di 
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Ceparana, lungo l’autostrada A12, nella zona del Comune di Bolano. _ ha spiegato il Presidente 
Pierluigi Peracchini _  
Una decisione necessaria per venire incontro alle esigenze degli abitanti e delle aziende del 
territorio. Oggi esiste un casello provvisorio che ha dimostrato quanto sia importante garantire 
una rete viaria privilegiata tra le due sponde del Magra, non solo per ridurre i tempi di 
percorrenza, ma anche per sostenere il turismo e le imprese, oltre che per l’indispensabile servizio 
a favore dei residenti. Questa infrastruttura oggi è utilizzata in maniera costante e le indicazioni 
che ci arrivano dai cittadini sono chiare.  
Nel prossimo futuro, grazie ad un programma già avviato con l’assegnazione dell’incarico per la 
progettazione e la realizzazione, il tutto nei tempi previsti, in quell’area vi sarà anche la nuova 
bretella di collegamento Santo Stefano Magra – Ceparana. Si tratta di un percorso indispensabile 
per garantire l’atteso completamento della rete viaria anche su una viabilità ordinaria, sempre 
nell’ottica di avere il minor impatto possibile del traffico su di un solo tracciato e senza perdere le 
opportunità di una strada pubblica.  
Su questo programma l’attenzione della Provincia è massima, il tutto nell’ottica della 
razionalizzazione e messa in sicurezza di tutto il sistema viario di nostra competenza”. 
 
 

La Spezia, 11 gennaio 2022 

 

 


